

09.02.2018

Pilotprojekt in Seniorenresidenz: **BBS-Schüler leiten eine Station**

Meine: Zwei Wochen lang erleben Altenpflegeschüler schon einmal den Berufsalltag hautnah

MEINE. Pilotprojekt der Berufsbildenden Schulen I und der Seniorenresidenz Meine: der Einrichtungen eine besonderes Angebot in Meine. Neun Altenpflegeschüler nehmen am Projekt "Schüler-

station" in der Residenz teil, es läuft über zwei Wochen.

Martin Adelt, Klassenleh-Zurzeit läuft in Kooperation rer BBS I, hatte die Planung übernommen. "Das Projekt kommt ursprünglich aus dem Krankenpflegebereich, es hat so in der Region noch nicht

stattgefunden", erläuterte er. Die Herausforderung sei dabei für die Altenpflegeschüler größer, da sie sonst zum Teil in komplett anderen Einrichtungen arbeiten würden. Konkret geht es darum, dass die Prüfungsklasse der Berufsfach-

schule Altenpflege kurz vor dem Eintritt ins Berufsleben dann erleben kann, wie sich die Arbeit als examinierte Fachkraft über einen längeren Zeitraum anfühlt und welchen Einfluss Zeitdruck und Verantwortung auf das Handeln

haben. Dazu gibt es auch in der Berufsschule Einheiten. Insgesamt soll so der "Praxisschock" nicht oder weniger ausgeprägt erlebt werden.

In der Seniorenresidenz gab es dabei Unterstützung im

Die Kooperation soll entsprechend fortgesetzt werden

Projekt Schülerstation durch die Pflegedienstleiterin Henriette Hänsch, examinierte Fachkräfte sowie durch Lehrer Adelt. Die Schüler planten und organisierten die Pflege in einem Wohnbereich der Residenz, erstellten etwa den Dienstplan.

Für Adelt steht fest: "Wir möchten das Projekt auf jeden Fall fortführen, gerne auch hier." Auch Henriette Hänsch und Residenzleiter Dennis Williams zeigten sich aufgeschlossen für eine weitere Zusammenarbeit.



Pilotprojekt in Meine: Die BBS I und die Seniorenresidenz haben erfolgreich das Angebot Schülerstation gestartet.

CHRIS NIEBUHR